

COMMUNIQUE DE PRESSE



Nino le Berger des Shetland et Quenotte la ponette nouveaux compagnons des résidents du Centre Saint-Victor

La zoothérapie est proposée aux résidents des différents unités d'hébergement du Centre Saint-Victor du CHU Amiens-Picardie depuis plusieurs mois (à l'Ehpad Les hortillons, l'unité de soins longue durée et l'unité cognitivo-comportementale et l'unité pour les troubles du comportement aigus perturbateurs).

Reconnue par le ministère de la santé pour son aspect bénéfique, **cette activité thérapeutique non médicamenteuse** fait intervenir les animaux : Nino, jeune berger des Shetland et Quenotte la ponette de race Shetland participent à certains soins, à la rééducation et la distraction des personnes âgées résidentes.

Nino et Quenotte servent de médiateurs, stimulent et motivent les résidents, procurent un moment de détente pour tous (résidents et professionnels).

Nino, âgé de 18 mois a été dressé et éduqué par Anne-Sophie LAMOTTE, infirmière. Il travaille depuis 6 mois pour des objectifs thérapeutiques individuels tels que diminuer l'agressivité, l'angoisse durant les soins, stimuler à la prise alimentaire lors de repas thérapeutique, accompagner des fins de vie, diminuer les rétractations, aider à la marche, aux mobilisations avec la kiné, ou encore travailler sur la motricité fine, le langage, la mémoire et la valorisation de la personne...

Quenotte, ponette de race shetland âgée de 14 ans, vit en troupeaux avec d'autres chevaux au domicile d'Aurélié DEAUBONNE, aide-soignante. Cette dernière conduit l'activité d'équithérapie depuis avril 2019 dans l'ensemble des services du Centre Saint-Victor (un mardi sur 2). La ponette participe à la rééducation avec les kinésithérapeutes, facilite l'aide à la marche et les ateliers de motricité (avec le brossage et les soins).

